



Podiumsdiskussion aus der Reihe „Foyer Forschung“

Wir müssen über Klassismus reden!

Soziale Benachteiligungen in unserer Gesellschaft
und ihre Überwindung

Dr. Francis Seeck, Sozialwissenschaftler*in & Antidiskriminierungstrainer*in
Hannah Stollmayer, Dramaturgin, Theater Konstanz
Ursel Wolfgramm, Vorstandsvorsitzende Paritätischer Baden-Württemberg
Moderation: Dr. Kathrin Leipold, FGZ Konstanz

Mo, 2.5.2022, 19:30 Uhr, Foyer des
Stadttheaters, Konstanz

Eintritt frei. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, sind vorab kostenlose Zählkarten an
der Theaterkasse im KulturKiosk (Wessenbergstraße 41) erhältlich

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

Universität
Konstanz

